

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	05.09.2017

### **Spende des neuen Spielmobils "Juppi"**

Es ist Tradition, dass das Kölner Dreigestirn auf Geschenke verzichtet und stattdessen um Spenden bittet, die sozialen Projekten in Köln zugutekommen.

Das Kölner Dreigestirn hat sich in seiner Session 2017 für den Mobilen Treff „Juppi“ und eine Spielplatzenerweiterung im Kölner Zoo engagiert.

Die Gemeinnützige Gesellschaft des Kölner Karnevals mbH spendet daher ein Spielmobil im Wert von 70.000 Euro für den Mobilen Treff „Juppi“ des Amtes für Kinder, Jugend und Familie. Die großzügige Spende ermöglicht es, den mittlerweile stillgelegten „Juppi 6“, der täglich linksrheinisch im Einsatz war, zu ersetzen und das Programm in gewohnter Weise weiterzuführen. Der neue „Juppi“ soll sich in der Ausstattung an den Bedürfnissen älterer Kinder und Jugendlicher orientieren. Auch das Thema Karneval kann hier integriert werden, um Kölnern sowie Nicht-Kölnern dieses Stück Stadtkultur zu erklären und näher zu bringen.

Die Spendenannahme erfolgte am 22.08.2017 als Dringlichkeitsvorlage des Hauptausschusses.